



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	07/05/2023	LEGISLATIVO

Morenista irrumpe en mitin

OTUMBA, Méx.— Un seguidor de Claudia Sheinbaum interrumpió el discurso del diputado Santiago Creel, en un evento de la candidata Alejandra del Moral.

Durante el encuentro con ciudadanos, el presidente de la Cámara de Diputados inició su discurso y enseguida un hombre subió al templete y en el micrófono gritó "Que Viva Claudia Sheinbaum"; el panista se hizo a un lado.

Inmediatamente el hombre fue retirado del lugar por personal de seguridad, mientras que el

diputado Santiago Creel indicó: "ándale, ándale, está equivocado aquí el hombre, nada, estás equivocado, fijate vean nada más lo desesperados que andan los morenos, mandando a un despistado queriendo venir a decir, ¡fuera, fuera, fuera, nada más faltaba, ahora que vamos ganando, vamos ganando, ¿sí o no?"

Por su parte, la candidata Alejandra del Moral al subirse al templete, previo a tomarse decenas de selfies con sus seguidores, les preguntó: "¿Vieron lo que acaba de pasar? que se dejen venir todos, les vamos a ganar, es tanta su desesperación que tienen que venir a gritar".

— *Ángeles Velasco*